

## von Schlettstadt



*Mit freundl. Genehmigung von „Natur und Museum“, Senckenbergische Naturforschergesellschaft*

lebt haben muß. Manche vermuten sogar in ihr die Urgroßmutter Friedrich Barbarossas, Hildegardis von Schwaben.

Die Wissenschaft erklärt den seltsamen Fund damit, daß früher die Körper der Toten häufig aus hygienischen Gründen mit

einer Mörtelschicht bedeckt wurden. Man muß dem Mörtel dankbar sein, daß er den Abdruck dieser wunderbaren Gestalt, von der sonst keine Spur mehr geblieben ist, so getreu durch die Jahrhunderte getragen hat, als ein verklärtes Todesdenkmal.